samedi 4 août 2012 Fête de a Mi-Eté

d'animations gratuits, au centre de Crans, avec quelques touches originales et décalées. Nous vous souhaitons la plus assumée par l'Association des Offs de Crans-Montana. L'AOCM vous propose ainsi une multitude de concerts et agréable des journées en compagnie des acteurs de la Mi-Eté Autrefois prise en charge uniquement par les commerçants de la Rue Centrale, son organisation est aujourd'hui La fête de la Mi-Eté demeure l'un des plus anciens rendez-vous du mois d'août offerts aux hôtes de Crans-Montana !

Le programme musical

Sons enchanteurs: Cors des Alpes, Montana-Village VS

Plusieurs scénettes dans la journée, scène du Postillon et placette du 1900, dès 10h30

plus divers et fascine toujours autant les adeptes d'un folklore helvétique des plus typiques l servait autrefois à communiquer d'un alpage à l'autre. Aujourd'hui, sa chaude notoriété enchante les mélomanes les Son origine se perd dans la nuit des temps. Ce curieux instrument à vent en forme de pipe, qu'est le cor des Alpes,

velouté et grave qui ne laissera personne insensible Edouard Aymon et son groupe vous apporteront un vrai moment de bonheur, car ils savent extraire du cor un son

Concert traditionnel: Fanfare Echo des Bois, Crans-Montana VS Concert apéritif annuel, scène du Postillon, 11h30 – 12h30

société a été fondée en 1933. Elle compte actuellement 45 musiciens, dont une majorité de femmes et de jeunes de Harmonie du Haut-Plateau, l'Echo des Bois présente un concert de variétés sous la direction de David Clavien. La

Site internet: http://www.echodesbois.ch/

Collaboration bisannuelle : Le FIFO

monde, chaque année paire, la première semaine d'août Le Festival International Folklorique d'Octodure (FIFO) est un grand rendez-vous des cultures traditionnelles du

d'Octodure vous emmènera aux quatre coins du globe, où des hommes et des femmes expriment leurs sentiments D'Indonésie au Venezuela, en passant par Madagascar, Porto Rico et plusieurs pays d'Europe, le festival mondial de folklore

quel ques instants, le meilleur et le plus spectaculaire de leurs traditions. Les deux groupes qui suivent se produisent dans le cadre du FIFO. Ils nous font l'honneur de partager, l'espace de Source et site internet : www.fijo.ch

Culture basque: Folk Dance Andra Mari, Espagne, Pays Basque

Concert et specta de, placette du 1900, 2 ème prestation, 17h00 - 17h30 Concert et spectade, Scène du Postillon, 1ère prestation, 14h15 – 14h45

avaient défini le peuple basque comme étant « Le peuple qui chante et danse au pied des Pyrénées ». Ce groupe, Le groupe Andra Mari, dans sa présentation, nous rappelle que des auteurs comme Estrabon, Voltaire et Rousseau fondé en 1955, répond au phénomène identitaire qui connaît un grand succès actuellement : même les jeunes gens veulent montrer en quoi leur culture est différente de celle des autres.

composé de comemuse, tambour, accordéon, guitare, violon et vielle à roue à travers, entr<mark>e autre, la</mark> Jota ou les danses de fe<mark>mmes d</mark>e la Saraitsu. Les danses sont accompagnées d'un orchestre Andra Mari <mark>présente</mark> un large répertoire de danses du Pays Basque souhaitant ainsi dévoiler l'âme du peuple basque





Tchouvachie

Concert et spectade, scène du Postillon, 2ème prestation, 16h00 – 16h30 Concert et spectacle, placette du 1900, 1ère prestation, 15h00 - 15h30

connue mais ils pourraient bien être les descendants des Bulgares de la Volga. Au bord de la Volga, sur le territoire pris entre les fleuves de Soura et Sviaga, la Tchouvachie est une petite république au sein de la fédération de Russie. Les tchouvaches sont un peuple turcophone dont l'origine est maI

un propagandiste infatigable et patient de l'art musical de Tchouvachie. compositeurs professionnels tels que Fedor Pavlov et Vassili Vorbiev. L'ensemble, dès ses premiers pas, est devenu l'Ensemble National Académique de Chants et de Danses a été créé en 1924 sur la base des Chœurs Nationaux des Dirigé par Ayouri Vassiliev, Artiste des peuples de Russie et lauréat du Prix de l'Etat de la République de Tchouvachie

mêle le théâtre, les suites vocales et chorégraphiques avec des pièces orchestrales Le répertoire de l'ensemble varie entre chants anciens et danses rituelles des compositeurs russes. Le programme La troupe est actuellement une vraie encyclopédie du peuple tchouvache ainsi qu'une vitrine originale de l'histoire

Harmonie décalée : Guggen'Dragons, 10eme anniversaire, Chermignon VS

Concert / défilé, Rue Centrale, 1er passage 16h30 – 16h55

Concert / défilé, Rue Centrale, 2^{eme} passage 17h30 – 18h00

guggenmusik à Chermignon. Tout commence un soir d'hiver 2002 dans un carnotzet de la région, où plusieurs amis décidaient de créer une

variétés, d'airs traditionnels ou modernes. guggenmusiks sont des modèles de musicalité et d'arrangements. Leur répertoire est composé de reprises de assez fort, avec des sons expressifs et bien timbrés. Parfois accusées d'être anti-musicales, la majorité de nos Les groupes de guggenmusik sont des fanfares déguisées. Leur but est de jouer au cours de carnavals, en général

rythme de leurs cuivres et percussions. Que le spectacle continue! Fort de 48 membres, les Gugg'Dragons tiennent à vous faire partager un 10 ^{enc} anniversaire chaleureux et coloré, au

Site internet : http://www.guggdragons.ch/ Source : wikipédia

Concert, Scène du Postillon, 18h00 –19h45 Instants festifs: SOUL D'OUT, soul, jazz, funk, Valais Central

Brothers), You can leave your hat on (Joe Cocker) ... un régal pour clore cette magnifique journée ! originales et de quelques grands classiques comme Respect (Aretha Franklin), Everybody needs somebody (Blues Avec Soul d'Out, vous bougerez sur des notes jazz, rock, funk et soul. Les concerts sont ponctués de créations Chacun des dix chanteurs et musiciens apporte sa couleur et ses influences musicales aux compositions du groupe

Site Internet: http://www.myspace.com/thesouldout.ch/

Samedi 4 août 2012 Que la Fête soit Belle!

Les animations

Spectacle incontournable : les vaches de la Race d'Hérens,

Crans-Montana VS

En permanence, derrière la terrasse du Caviar House,

Promenade sur la Rue Centrale, 1 er prestation, 13h15 – 13h45

Promenade sur la Rue Centrale, 2 en prestation, 15h30 – 15h55

d'Hérens, où, montagnarde à courtes pattes, elle grimpe facilement jusqu'à 3 000 mètres d'altitude La vache d'Hérens (prononcez « érein »), est une race bovine valaisanne. L'alpine hérens est originaire du Val

base de l'organisation des combats de reines qui ont lieu chaque printemps. Source : Wikipé dia la montée à l'alpage (inalpe) ou lors de la réunion de deux troupeaux en témoignent. Cette aptitude est bien sûr à la rituel de dominance exacerbé. Les combats auxquels se livrent naturellement les vaches lors de la mise à l'herbe, de Les animaux de cette race sont dotés d'un tempérament vif et belliqueux qui se concrétise par la manifestation d'un

Partenaire indispensable : le corps des pompiers du CSI,

Crans-Montana VS

En permanence, devant le Bar 1900, Rue Centrale

année, pour de la prévention et de la sensibilisation, pour la présentation de son nouveau véhicule ainsi que pour Le corps des sapeurs-pompiers de Crans-Montana-Aminona nous fait l'honneur d'être à nouveau présent cette des animations à l'intention des enfants!

dont 5 femmes. Le corps est composé de 8 officiers, 10 sous-officiers et 32 sapeurs Le Centre de Secours Incendie (〇I) Crans-Montana-Aminona compte actuellement 50 membres dans son effectif,

Site internet: http://www.csi-crans-montana.ch/

Ornement original: sculptures sur bois, William Besse, Bruzon VS

Animation, à proximité de la scène du Postillon, 2 me prestation, 13h45 – 14h15 Animation, à proximité de la scène du Postillon, 1 ere prestation, 12h45 – 13h15

résultat, il s'est dit, 'pourquoi pas moi, pourquoi ne pas essayer'? « Un jour, alors qu'il assistait, dans une forêt, à une démonstration de bûcherons, il est resté bouche bée. 'Scié' du

en 2003. Le descendeur de Bruzon a foncé tête baissée, 'à botzon !' D'une piste de Coupe du monde de ski à la coupe du ... bois, il n'y a qu'un pas que William Besse a franchi aisément

Extrait Matin Dimanche du 23.09.2007 / Christian Maillard / Site internet : http://www.william-besse.ch/ combinaison Jaune fromage à trous, ses bâtons et ses planches pour une ... tronçonneuse. Découpe à cœur ! » Une fois qu'il a rangé ses lattes à la cave, ce Bagnard de 39 ans, vainqueur du Lauberhorn en 1994, a troqué sa

Valais région Marché attrayant : stands des artisans, commerçants, vignerons

En permanence, sur l'ensemble du site de la Rue Centrale

caritatits ... pour la bonne cause ! vous feront découvrir leurs produits tout au long de la joumée. N'oubliez pas de rendre visite aux quelques stands De nombreux stands (artisans, vignerons-encaveurs, marchand de légumes, chocolatier, etc.) vous accueilleront et

incères remerciements

association des Offs de Crans-Montana et les membres du comité tiennent à remercier :

- Crans-Montana Tourisme (CMT) et Crans-Montana Exploitation pour leur soutien logistique
- Les commerçants cotisants, CMT et l'ACCM pour leur soutien financier
- Les exposants, pour leur présence sur le site
- L'ensemble des donateurs pour leur contribution financière
- es groupes et les formations, pour leurs prestation
- pour ses meilleures propositions

DIVERTAPEDE TO

